



il me bloque aah depuis 4 mois

Par **vatle**, le **25/10/2019** à **13:14**

la caf me bloque aah depuis 4 mois pour le trop percu jai zero centime pour vivre comment faire

[quote]

commencez par utiliser des formules de politesse dans vos messages comme l'indiquent les CGU de ce site !!!

[/quote]

Par **Visiteur**, le **25/10/2019** à **15:14**

Dire BONJOUR aux bénévoles qui vous répondent serait sympa !

Impossible de vous répondre précisément sans savoir pour quelle raison il y a eu un trop perçu.

En effet, lorsqu'il y a erreur de la CAF, vous pouvez demander l'étalement selon un barème spécifique.

<https://www.aide-sociale.fr/caf-trop-percu/>

<http://leparticulier.lefigaro.fr/article/le-bareme-2019-de-recuperation-des-prestations-familiales-versees-indument/>